

中米・カリブ地域の JICA 帰国研修員同窓会連合会（FECCEBEJA）開会の辞（仮訳）

2025年1月30日

JICA コスタリカ 所長

吉田 憲

在コスタリカ日本国大使館 参事官 松本勝弘様

コスタリカ農村開発研究所（INDER）執行委員会代表 フアン・イグナシオ・ロドリゲス様

FECCEBEJA 終身名誉会長・創設者 ホルヘ・セア様

コスタリカ JICA 帰国研修員同窓会（ACEAJA）会長 マルレン・チャベス様

ACEAJA 理事会の皆様、ならびに中米・カリブ地域 JICA 帰国研修員同窓会連盟（FECCEBEJA）暫定会長の皆様

ベリーズ、エルサルバドル、グアテマラ、ホンジュラス、ジャマイカ、メキシコ、ニカラグア、パナマからお越しの FECCEBEJA 会員の皆様

おはようございます。コスタリカへようこそ。皆様をお迎えできることを大変嬉しく思います。

第 15 回 FECCEBEJA 総会の開催にあたり、中米・カリブ地域の JICA 各国の帰国研修員同窓会が実施している優れた取り組みや経験を共有し、活動の強化と発展を目指す場として、以下の点を強調したいと思います。

1. JICA 帰国研修員同窓会の皆様がボランティアとして献身的に活動されていることに感謝申し上げます。その責任感と真摯な姿勢は JICA にとって非常に心強く思っております。
2. 各国において、より多くの帰国研修員が貴同窓会に参加できるよう促し、ネットワークを広げ、地域社会や関係機関の発展に寄与されることを期待します。
3. 各国の JICA 事務所と連携し、より大きな影響を与えられるよう行動計画を推進するとともに、他の帰国研修員や各国の戦略的パートナーとの協力/協働を強化し、研修で学ばれた成果の深化を目指していきましょう。
4. 各国の同窓会活動の意義や成果を広く発信し、同窓会の基盤を強化するとともに、JICA と共に活動していきましょう。

こうした動きを通して、日本での研修を通じた学びの成果がより多くの人々に届き、各国の発展につながることを願っています。

最後に、皆様のコスタリカ滞在が有意義な学びの機会となり、大きな成果を得られることを祈念しております。
ありがとうございます。